

M. Desmarais, marchand, a fait don d'un splendide calice, à rafler dans le même but.

Au Collège Sainte-Marie, le 7 mai, séance au bénéfice de la cathédrale.

Il y aura cet été sur l'emplacement de la cathédrale un bazar, qui sans doute, réalisera une jolie somme.

*(L'Étudiant).*

---

Jeudi (30 avril) un grand nombre de prêtres du diocèse de Montréal se sont rendus à la sacristie de l'église de Notre-Dame de Bonsecours afin d'offrir leurs respectueux hommages à Sa Grandeur Mgr de Montréal à l'occasion du douzième anniversaire de sa consécration épiscopale.

Une adresse au nom du clergé a été présentée à Sa Grandeur qui, après y avoir répondu et avoir donné sa bénédiction à l'assistance, s'est rendue, suivi du clergé, dans le sanctuaire pour présider à l'ouverture du mois de Marie.

La cérémonie s'est terminée par un salut solennel donné par Sa Grandeur.

L'église était remplie de fidèles; beaucoup n'ont pu entrer; c'est que le culte de Marie est toujours aussi vivant, aussi populaire dans notre ville.

Tous les fidèles sont heureux d'aller prier dans cette antique chapelle; ils l'aiment telle qu'elle est, dans sa vétusté, dans sa forme ancienne et leur grand désir est de la voir toujours comme ils l'ont vue, comme la virent leurs pères.

*(La Semaine de Montréal.)*

---